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阿久根市議会 



 

１．日    時 令和元年５月２４日（金）     １４時３０分開会 

                         １４時４７分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事 務 局 職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

  第２回臨時会市議会だよりのレイアウトについて 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ５月２４日（金）               開会 １４時３０分 

議事の経過概要                          

 

白石純一委員長 

ただいまより広報広聴委員会を開会します。 

本日の議題は、お手元に配付されております、第２回臨時会の阿久根市議会だよりのレ

イアウト内容についてです。 

一旦休憩に入りますので、お手元の資料を目を通してください。 

 

（休憩 １４：３１～１４：３９） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻って会議を継続します。 

お手元にある原稿の修正につきまして、まず表紙ですが、目次部分の真ん中、「１５人

の」の「１５」を左右にそろえて少し下げる。そして、１５人の新しい議員を紹介します

まで入れる。 

写真については濵﨑副委員長が撮ってくれた写真、番所丘での園児たちの写真を、阿久

根市議会だよりの題字をうまく考慮してトリミングをしていただく。そして、右下の解説

を考えていただく、が表紙部分です。 

次に２ページ目に移りまして、令和新議会スタートの下の文章ですけれども、真ん中に

寄せて左右に空白をつける。一番下の阿久根地区消防組合議会議員で議長が決まりました

ので、濵﨑議員を最初にもってきて二重丸。そして右側の北薩組合についても決まり次第

修正すると。 

続きまして３ページ。 

〔岩﨑健二委員「委員長」と呼ぶ〕 

岩﨑健二委員 

  一番最初の二重丸議長でしたけど、あっこれはいいのか議長で。この二つだけのことを

いっているんだね。 

白石純一委員長 

  そうですね。 

岩﨑健二委員 

  わかりました。 

白石純一委員長 

  ３ページ目については、特に修正はございません。 

  ４ページについても修正はございません。 

  以上が修正点ですけれども、校正につきましては事務局、表紙の担当の濵﨑副委員長、

そして委員長の私に最終校正は御一任いただくということで御異議ございませんでしょう

か。 

  〔「異議ありません」と呼ぶ者あり〕 

  では、内容、修正案、そして校正の仕方はそのように決しました。 

  その他に広報広聴について、皆さまから何か御意見がございましたらお願いします。 

  ないでしょうか。 

濵﨑國治副委員長 

  広報広聴の我々の分野に当たるかわかりませんが、それと議会運営委員会でもなるんで

すが、予算委員会等をですね、議場でする場合、ネット中継は今のところ庁内しかしてな
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いんですよね。それをせっかくの機能ですので、本会議については修正をして録画もする

んですが、録画をしないそのままので中継をしたらどうだろうかということを提案したい

なと思っておりますが。 

  と言いますのは、やはり委員会も本会議と同じようにですね、ちょっと緊張感も持って

するべきだなという思いがありますので。その辺をですね、広聴になるんですかね、ぜひ

その辺も提言していけたらなというふうに思いますが。 

白石純一委員長 

  今の件に関して、皆さんの御意見をお伺いします。 

竹之内和満委員 

  そういうことというのは最終的には本会議で決定する事項になるんですかね。委員会だ

けでできる。 

白石純一委員長 

  一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：４３～１４：４４） 

 

白石純一委員長 

  委員会に戻ります。 

濵﨑國治副委員長 

  これについてはまだ事務局とも協議していないですしね、議長とも協議していないです

ので、その辺も協議を詰める必要がありますので、問題提議ということでですね。ちょっ

と委員会も締めるべきだというのを思っていますので。 

岩﨑健二委員 

  今の件は委員長のほうから議長に申し上げをしていただいて、議長のほうから議会運営

会に諮問をしていただくという手順を踏んでいけばいいのではないですかね。 

白石純一委員長 

  濵﨑委員、今のことでよろしいですか。 

濵﨑國治副委員長 

  はい。とにかく手続についてですね、広報広聴委員会としてはそういう方向性で問題提

起をしていってですね、あと議運とかですね。 

  〔発言する者あり〕 

白石純一委員長 

  休憩に入ります。 

 

  （休憩 １４：４５～１４：４７） 

   

白石純一委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

  ただいま濵﨑副委員長から、予算委員会など本会議場で開かれる委員会については、中

継設備がありますので、本会議と同様に中継を、ネット配信をしてはどうかということを 

 検討いただきたい。ということでしたので、皆さんの御意見をお伺いしたいと思います。 

岩﨑健二委員 

  手続を踏んで、皆さんの同意が得られれば問題ないと思いますので、しっかりと手続を

踏んでいただきたいと思います。 

竹之内和満委員 
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  そういうふうに開かれた議会にするということはいいことだと思いますので、ぜひやっ

ていただきたいと思います。 

白石純一委員長 

  他にございませんか。 

  それでは活用すべきという意見が出ておりますので、議長に申し入れをし、議会運営委

員会に諮問していただくという方針で御異議ございませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  では、そのように決しました。 

  それ以外に皆さんから何かございますか。 

岩﨑健二委員 

  ２ページの常任委員会の構成の件なんですが、今出ました予算委員会の件が全くここ出

てないんですが。 

濵﨑國治副委員長 

  予算委員会も常任委員会やっとな。 

岩﨑健二委員 

  常任委員会なので、議長を除く１４名で予算委員会はあるっていうのを入れるべきでな

いですかね。 

白石純一委員長 

  そうですね。４年前はまだ予算委員会が常任委員会ではなかったので、４年前には出て

いなかったんですけれども、新たに予算委員会が常任委員会になりましたので、確かにこ

こでは漏れていますので、予算委員会として、議長を除く１４名でという文言をわかりや

すく入れなければいけないということですね。その点追加で修正します。 

  他に何か皆さんからございませんか。 

  〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

  なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時４７分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 

 

 

 


